

Monthly

REPORT

よいことの
ために
手を取りあおう

出逢いは宝

未来につなごう



人との出会いは、人生を豊かにする最大の財産です。
新たな出会いは気づきや学びをもたらし、
やがて未来の可能性を広げてくれます。
ロータリーを通して、年齢や立場を越えてつながり、
共に成長し合える環境を大切にしていきたいと思います。

July 2025

第2687回

会長方針発表

野村百合子会長

第2688回

委員長方針発表

クラブ管理運営委員会／会員増強・退会防止・職業奉仕委員会／
会報委員会／出席・ニコニコ委員会・プログラム委員会

第2689回

委員長方針発表

親睦活動委員会／社会奉仕委員会／国際・青少年奉仕委員会／
ロータリー財団・米山奨学委員会

第2690回

ビアパーティー

出逢いは宝 未来につなごう
2025~2026年度 山形北ロータリークラブ会長
Yuriko Nomura

58th SINCE
1968
YAMAGATA NORTH RC

2800 地区のテーマ | 良い事をしよう。地域で、世界で、未来のために
山形北ロータリークラブのテーマ | 出逢いは宝、未来につなごう

会長／野村百合子 | 幹事／岡 誠司 | 事務所／山形市香澄町 2-9-21 (株)メコム内 電話 090-1445-4120 FAX 642-1618

第2687回 2025年（令和7年）7月3日（木） 12：30 PM 場所：ホテルメトロポリタン山形

会長方針発表

野村百合子会長

理念で結ばれた職業人が、
ネットワークを通じて、
解、親善、平和を推進する

人との出会いは、人生を豊かにする最大の財産です。
新たな出会いは気づきや学びをもたらし、
やがて未来の可能性を広げてくれます。

Yuriko Nomura

皆さま、こんにちは。このたび第58代会長を拝命いたしました野村百合子です。未熟ではございますが、精一杯努めてまいりますので、どうぞ一年間よろしくお願い申し上げます。

本年度の会長方針は、「出逢いは宝 未来につなごう」です。

人との出会いは、人生を豊かにする大切な財産です。新たな出会いは気づきや学びをもたらし、未来の可能性を広げてくれます。ロータリーを通じて、年齢や立場を越えたつながりを育み、共に成長できる場を大切にしたいと思います。

今年6月、RI会長のマリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏が突然辞任され、世界に驚きが広がりました。その後、イタリア・アグーザRCのフランチェスコ・アレッティ氏が次期会長に選出され、当初のテーマ「UNITE FOR GOOD（良いことのために手を取り合おう）」は継続されることになりました。当クラブもこの理念のもと、地域と世界に貢献する活動を続けてまいります。

昨年度、山形北ロータリークラブは93名の会員を擁するクラブとなりました。一方で、転居やご体調などの事情により6名が退会され、寂しさを感じる場面もありました。しかし、「闇の先には必ず光がある」と信じて前を向いて進んでいきたいと思います。嬉しいことに、先月から今月にかけて5名の新会員を迎えることができました。本年度は、会員数100名の達成を目標に掲げています。

ぜひ皆さんにも、ご友人やご縁のある方をお説きいただき、共にロータリーの輪を広げていただければ幸いです。仲間が増えれば、奉仕の力も一層強くなります。

かつてのパスト会長の皆さまはダイヤモンド・プリンセス号での出航にたどりましたが、私たち「野村・岡丸」はまずは手こぎボートでの船出です。沈まぬよう、皆さまのご支援という“補助ボート”に支えられながら、年の瀬には「飛鳥II」のようなクラブに育ててまいります。

伝統と格式あるこのクラブを、より良い未来へとつなげていけるよ

う、幹事をはじめ会員の皆さまと力を合わせて取り組んでまいります。一年間、変わらぬご指導とご支援を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。

国際ロータリー大会に参加して

伊藤三之バストガバナー

6月21日から25日にかけてカナダ・カルガリーで開催された国際ロータリー大会に参加させていただきました。会場には世界各国から多くのロータリアンが集い、国境を越えた友情と奉仕の絆の強さを、改めて実感いたしました。



今回の大会では、「United for Good（良いことのために手を取り合おう）」というテーマのもと、平和や教育、環境保全といった国際的課題に対し、ロータリーが果たすべき役割を深く考えさせられる機会となりました。世界中の仲間たちの情熱的な報告や発表に触れ、私自身のロータリー活動に対する原点と責任を再認識いたしました。また、文化の異なる人々と語り合い、考えを共有できたことは何よりの財産です。「出会いは宝」という言葉のとおり、現地で得たご縁や学びを、今後のクラブ活動へとつなげていければと考えております。

このような貴重な経験をさせていただけたことに、クラブの皆様へ心より感謝申し上げます。



米山功労者第8回マルチブル伊藤明彦さん



新会員
田畠繁さん 阿部則裕さん
(有)極真 田畠道場 阿部則裕法律事務所

第2688回 2025年(令和7年)7月10日(木) 12:30 PM 場所: ホテルメトロポリタン山形

各委員長方針発表

クラブ管理運営委員会／会員増強・退会防止・職業奉仕委員会／会報委員会／出席・ニコニコ委員会／プログラム委員会



クラブ管理運営委員会 青山 登 委員長

ロータリー活動の柱である「奉仕」を実践する上で、会員同士の親睦や相互理解は最も大切なものと考える。多くの会員が例会に参加し交流を深めるために、
 ・会員の拡大と退会防止及び出席率の向上、
 ・ロータリーの知識、情報をわかりやすく伝える、
 ・参加したくなる例会を企画するということを軸に各委員会活動をサポートしていきます。



会員増強・退会防止 職業分類委員会

井上 智之 委員長

- ・会員増強では純増8名、うち女性1名を目指(G賞)
- ・親子会員の獲得、新たな事業種3名の入会を目指す
- ・60周年に向けての3年間で会員数100名、うち女性10名を目指す
- ・情報共有化しクラブ全員で取り組む
- ・出席が少ない会員や新会員に対して出席・ニコニコ委員会と一緒に参加を促す



ロータリー情報・研修雑誌・広報委員会

黒田 進一 委員長

テーマ「出逢いは宝 未来へつなごう」を実践するため、入会年度の若いメンバーを宝と認識した活動を企画します。
 「MY ROTARY」への会員登録率80%以上
 「2800地区公式LINE」会員登録率80%以上
 「ロータリーの友」への投稿との読みどころ紹介
 「ファイヤーサイド・ミーティング」の開催



会報委員会 赤沼 明男 委員長

誌面全体のリニューアルを推進、デザイン刷新、内容の充実、デジタルメディアとの連携強化を図る
 ・クラブ会報デザインリニューアル
 ・編集内容の見直しと刷新・再構築
 ・デジタルメディアとの連動強化
 ・オフィシャルサイト・活動ブログの迅速な更新



出席・ニコニコ委員会 伊藤 均 委員長

例会出席実質人数60名以上
 ・実出席率の低い会員に「参加案内」を促す
 ・カバナー公式訪問の出席率100%例会の実施
 ・ニコニコの内容の分類化と明確化を図る
 ・月単位のニコニコ総額の報告
 ・月間もしくは半期MVNを設ける



プログラム委員会 水上 進 委員長

テーマ「出逢いは宝 未来へつなごう」にのっとり前年度に引き続き、各会員にスピーチする機会を設けていく。
 各会員のスピーチも若手会員、新会員に積極的にお願いする。ゲストスピーチは適宜相応しいスピーカーにお願いする。

President's Remarks

野村百合子会長挨拶



Secretary's Report



ボーラハリスフェロー 佐藤 修さん

ジャンチブ・ガルバドラッハさんは、日本型教育、特に山形西高等学校の教育方針を学びたいと志を高くして山形にお越しになられました。

山形大学大学院修士課程に在籍なされ、新聞配達や運送会社、居酒屋で働き、睡眠時間4時間の日が続いた時期もありましたが、山形北ロータリークラブで推薦し、米山記念奨学

生にも選ばれて、2000年には夢が実現して、日本式教育を取り入れた、新モンゴル高校を設立されました。モンゴル大臣からは、功労教師賞。そして、日本国天皇からは、旭日小綬章を叙勲なされて現在は国会議員としてモンゴル国の重鎮なお方として素晴らしい活躍をなされています。



ボーラハリスフェロー レベル1 富塚 充さん



新会員 藤原 薫さん



第2689回 2025年（令和7年）7月17日（木） 12:30 PM 場所：ホテルメトロポリタン山形

各委員長方針発表

親睦活動委員会／社会奉仕委員会／国際・青少年奉仕委員会／
ロータリー財団・米山奨学委員会



親睦活動委員会 鈴木淳悦 委員長

ご縁があつて出会つたクラブ会員相互の親睦や家族との絆を更に深められるような1年を目指し、遊び心と次に繋がる運営を委員会全員で取り組んで参ります。活動計画（予定）
7月31日 ビアパーティ
10月25日 家族ピクニック
12月18日 クリスマス家族会
3月14日 7RC 親善ボウリング大会など



社会奉仕委員会 浅黄 敏之 委員長

- ・国分寺薬師堂周辺の清掃活動と馬見ヶ崎河川の清掃活動をいます。
- ・NPO法人虹のネットワークへの支援活動として野村会長による書道レクチャーなどをいます。
- ・山形西蔵王牧場入口付近の「友愛の森」と西蔵王に通じる県道53号線沿いの「やまぶきロード」の環境整備を行います。



国際・青少年奉仕委員会 舟越正之 委員長

「継続性」と「地域適応力」に重点を置き次の活動に取り組みます。

- ・交換留学生のサポート継続と帰国時お見送り
- ・ボルダー・バー RCとの姉妹クラブ継続事業
- ・フレ RCとの交流
- ・ローターアクトとの交流と活動の呼びかけ
- ・ライラ研修会開催時の積極的参加



ロータリー財団・米山奨学委員会

小野 和行 委員長

- ・今年度は米山奨学生をお請けします
例会・懇親会等の参加時のフォローお願ひします
- ・ロータリー財団寄付 クラブ平均 100\$以上／1人
- ・米山奨学会寄付 クラブ平均 15,000円以上／1人
- ・ボール・ハリス・ソサイエティ 毎年 1,000\$寄付を1人 (G賞)
- ・ボリオプラス・ソサイエティ 毎年 100\$寄付を2人以上 (G賞)
- ・ロータリー財団・米山奨学への寄付の意義について地区委員会を活用しての卓話実施

Melissa Diary



「一年を振り返って」メリッサの挨拶



時間の流れが本当に早く感じます。ロータリーのおかげで、この山形に来ることができて、日本の文化を身近に体験するというかけがえのない経験をすることができました。本物の芸者さんを見る事ができたり、お餅つきを体験したり、温泉に行ったり、雪の中で遊んだり、どれも私の人生の宝物です。山形の自然は本当に美しくて、四季の変化を肌で感じられたことも感動でした。春の桜、夏の花火、秋の紅葉、冬の雪景色、その全てが私の心に深く残っています。そして何よりも山形で出会った人々の暖かさ・優しさに心から感謝しています。最初は言葉も文化も違って不安でいっぱいでしたが、皆さんかいつも笑顔で迎えてくれたおかげで、安心して過ごすことができました。ここでの生活は楽しいことばかりではなく、時には文化の違いに戸惑つたりしましたが、ホームシックにはならなかったです。なぜならみんなが優しくて、自分の家にいるみたいに感じられたからです。この経験こそが、私を一回り大きくなってくれたと思います。今では山形はもう一つの故郷だと感じています。もっともっとここにいたい。時間が止まって欲しいと思うこともあります。正直に言うと、帰りたくないです。でも、どんなに寂しくても、この経験はこれからの私の人生の支えになってくれると信じています。そして、またいつか必ず山形に戻ってきたいと思います。最後に、私にこの素晴らしい機会を与えてくださったロータリーの皆様に心から感謝を申し上げます。本当にありがとうございました。

President's Remarks

野村百合子会長挨拶



公益財団法人ロータリー日本財団理事長・千玄室氏は101歳の今もなお精力的に講演や講義を行い、多くの人々に感動を与えています。幼少期からの厳しい躰や「緑茶の医者知らず」が健康の秘訣のことです。

今年度の国際ロータリーとロータリー財団の年次目標の優先事項No.1として、ボリオを根絶とロータリー財団への寄付増を挙げています。ロータリーネットワー

クの力が日本で初めて実感されたのは、1923年の関東大震災の際、国際ロータリーからの2万5000ドルを含む多数の義援金（現在の約10億円相当）が世界各地500ものクラブから寄せられたことによります。設立間もない東京ロータリーはその支援に驚き、以後、財団への寄付促進に団結しました。真のおもいやりは、人の心を開くという事でしょうか。

第2690回 2025年（令和7年）7月31日（木） 18:00 PM 場所：ホテルメトロポリタン山形
ビアパーティー



7月31日、山形北ロータリークラブ恒例のビアパーティーがホテルメトロポリタン山形を会場に開催されました。午後6時開会点鐘で例会が行われ、引き続き6時30分よりビアパーティーが開会されました。

野村会長の涼しげな踊りに引き続き、見得を切るのは服部会員。乾杯はおなじみ「ハイボールブラザーズ」富塚バスト会長と小山バスト幹事が務めました。新会員揃っての自己紹介。そして、山形北ロータリークラブが誇るエンターテイナーが続々登場しました。エンディングは全員で大きな円になって「手に手」を熱唱しました。



Members' Column

会員コラム | 私のオススメ・私の趣味・うちのペット

「バラエティーに富んだ趣味の数々」 野村百合子会長

私の趣味
My Hobby



書道は小学一年の時に母が「百合子は、超お転婆なので、精神統一の為ここに通わせてください」と言って、預けられたのがはじまりで、継続して、早半世以上経ちました。色々と受賞致しましたが、特に心に残っているのは、「雷」と書いた産経新聞社賞でございます。

また、二十歳になった時、「少しでもおしとやかになるように、日本舞踊をやりなさい」と言う母の勧めで、日舞の道に入り、早半世。

二十歳の時、還暦になった時、若い娘役を踊りたいと40年間ずっと思っていたら、椿姫を国立劇場で、そして富士娘を市民会館で舞うことが実現いたしました。



YTSはじめYBCやNHKと、ずいぶんと色々な番組やCMにも出演させていただきました。

日本舞踊や書道の傍ら、ウィンタースポーツでスキー1級を獲得し、インストラクターとして100日間スキー板を履いておりました。春スキーで全治3ヶ月の骨折。ものづくりの好きな私はベッドの上でピンクのケープを編みました。今でもシンプルなデザインの服は全て手作りです。

また、部屋の改造改築も趣味の域で3年毎、5箇所ほどいたしました。その都度、設計図は自分で書いて大工さんに指示していました。また、大工仕事にはまり、棚や引き出しなど随分といろいろなを作りました。自分専用の電気ドリルや電ノコを使用していました。

ちなみに、ただいまゴルフに夢中でございます。旺盛な趣味の数々、良き人との連なりであったことに感謝をしながら、日々精一杯輝いて生きていきたいと存じます。

オガヤーと泣いて生まれて、バンザイと笑って翔んでいこう。



部屋の改造改築も設計図は自分で



自作の引き出し



ロータリアンとしてのモットー

「出逢いは宝 未来につなごう」

クラブ会報アーカイブ
各例会のニコニコ BOX は
こちらの QR コードからご覧下さい

■クラブ会報アーカイブ



■ニコニコ BOX

